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50 th 

第１８号 

令和３年度 

継
承
と
創
造 

額
田
中
学
校 校

長
室
だ
よ
り 

１０月８日（金） 

額中の 

新たな伝統 

 

C (challenge） 

ﾁｬﾚﾝｼﾞ：挑戦 

 

R (respect) 

ﾘｽﾍﾟｸﾄ：尊敬 

 

S (smile) 

ｽﾏｲﾙ ：笑顔 

 

校
内
授
業
研
究
会 

 

十
月
四
日
（
月
） 

令
和
三
年
度 

後
半
に
向
け
て 

 

こ
の
日
は
、
額
田
中
の
授
業
研
究
の

講
師
を
お
願
い
し
て
い
る
岐
阜
聖
徳
学

園
大
学
教
授
の
玉
置
崇
先
生
を
お
招
き

し
、
授
業
研
究
会
を
行
い
ま
し
た
。 

 

額
田
中
学
校
の
C

R

S
の
授
業
を

参
観
し
た
い
と
の
要
請
を
受
け
、
岡
崎

市
教
科
・
領
域
指
導
員
会
の
先
生
方
、

北
中
学
校
、
六
ツ
美
中
学
校
の
先
生
に

も
授
業
を
見
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
二

年
生
の
社
会
科
で
は
、
京
都
を
単
元
と

し
た
地
理
の
授
業
を
行
い
、
慢
性
化
す

る
渋
滞
の
解
決
策
を
考
え
る
こ
と
で
、

京
都
が
抱
え
る
問
題
に
迫
り
ま
し
た
。

三
年
生
の
道
徳
で
は
、
真
理
の
追
求
を

扱
っ
た
資
料
か
ら
、
小
集
団
で
自
分
の

考
え
を
出
し
合
い
、
考
え
ま
し
た
。 

▲半分の生徒は教室で参加 

▲後期生徒会役員選挙（分散開催） 体育館で２分の１が参加（９月２４日） 

▲自由時間はテレビ 

▲後期寮生会役員選挙（１０月５日） 

十
月
を
迎
え
、
令
和
三
年
度
も
折

り
返
し
地
点
を
過
ぎ
ま
し
た
。
九
月

か
ら
、
後
期
の
学
校
を
牽
引
す
る
生

徒
会
役
員
選
挙
、
寮
の
核
と
な
っ
て

活
動
す
る
寮
生
会
役
員
選
挙
が
相

次
い
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
ど
の
立
候

補
者
の
抱
負
を
読
ん
で
も
、
額
田
中

を
よ
り
よ
い
学
校
に
し
た
い
と
い

う
思
い
を
具
体
的
な
活
動
と
し
て

提
案
し
て
い
ま
し
た
。
学
校
は
、
こ

う
し
た
一
人
一
人
の
願
い
や
、
そ
れ

を
実
現
し
よ
う
と
す
る
力
に
よ
っ

て
変
わ
っ
て
い
き
ま
す
。
初
心
を
忘

れ
ず
が
ん
ば
っ
て
ほ
し
い
で
す
ね
。 

＜後期生徒会役員＞ 
会 長     鈴木 柑名 
生徒会役員   遠山 琉生 

木原 佳吾 
小嶋 美輝 
鈴木 陽愛 
清水 大成 
上田 愛実 

＜後期寮生会役員＞ 
会 長   神谷 麻生 
副会長   鈴木 康太 
運営委員  長坂 実羽子 

       山本 紗良 
       宇津野 隼 
       三宅 航明 

 

よ
ろ
し
く 

お
願
い
し
ま
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新人戦の結果 

□軟式野球  1回戦 対甲山中 惜敗 

□バレー女子 1回戦 対北中 惜敗 

□ソフトテニス女子 1回戦 対北中 惜敗 

□剣道女子 1回戦 対矢作中 惜敗 

□剣道男子 準優勝 

□卓球男子 1回戦 対六ツ美中 惜敗 

□卓球女子 1回戦 対六ツ美中 惜敗 

□弓道男子 Aチーム 県大会出場 

□弓道女子 惜敗 

□水泳 200m個人メドレー 第３位 松浦一颯 

私立高校・専修学校説明会・修学旅行説明会  １０月７日（木） 

台風が接近して開催が危ぶまれた 

新人戦ですが、無事に全日程を終了 

することができました。試合時刻が 

重なったため、少しでも多くの競技 

会場を回り、試合の様子を見て回り 

ました。あと一歩という惜しい展開 

の競技もたくさんありました。それ 

ぞれの部活で、よかった点はどこか、 

力を付けなければならないのはどの部分かを精査し、これからの冬の期間にしっかり

根を伸ばす活動に取り組むことが次の飛躍につながると感じました。今後の活動に期

待します。見事入賞した皆さん、おめでとうございます。 

  ※弓道の最終結果は９日（土）の幸田町の大会後となります。 

岡崎市新人総合体育大会 

３年生の皆さんにとって、自分がこれか

ら歩む道をじっくりと考える時期がやっ

てきました。本年度は市内及び周辺の私立

高校・専修学校７校を招き、説明会を行い

ました。長時間の会となりましたが、この

日に得た情報と、来月に行われる公立高校

の説明会の情報を合わせ、本人の意思と家

族の考えをしっかりすり合わせ、よりよい

進路が選択できるようにしていきましょ

う。 

修学旅行は度重なる緊急事態宣言の発

出により、二度の延期となりました。願わ

くば、このまま何事もなく１１月１４日に

出発できる状況になってほしいものです。

今後も、家庭での継続した感染対策をお願

いいたします。 


